

ConsumoTIC se suma a la iniciativa ConectaMex®, la plataforma para la transformación digital de México

- La transformación digital es un proceso estratégico que debe abordarse con urgencia y responsabilidad: Elena Estavillo.
- El poder transformador de las tecnologías digitales debe ser parte de la conversación pública: Guadalupe Michaca.

Ciudad de México, 24 de abril de 2023.- ConsumoTIC, medio de comunicación especializado en el ecosistema digital, se suma a los esfuerzos de ConectaMex®, una iniciativa diseñada por Centro-i para la Sociedad del Futuro que busca articular e impulsar los esfuerzos relacionados con la transformación digital de México, como nuevo motor de la innovación y palanca de la recuperación económica.

La transformación digital es un proceso de cambio de la cultura organizacional que incluye a la reingeniería de procesos, cambios en la manera de abordar y operar la solución de problemas y la digitalización de los procesos de toda organización.

Sin embargo, enfatizó Elena Estavillo, directora general de Centro-i para la Sociedad del Futuro, requiere de cambios, a veces profundos, que pueden dar como resultado la modificación de los modelos de operación o de negocio en gobiernos y organizaciones privadas y sociales.

“La transformación digital es un proceso estratégico que debe abordarse con urgencia y responsabilidad. El reto es ir incorporando a todos los sectores de la sociedad al gran ecosistema digital, para lo cual se requiere hacer mucha labor de persuasión y convencimiento de manera que la población se percate de los beneficios que puede obtener si pasa a formar parte de dicho ecosistema, y de los costos y pérdida de oportunidades si decide quedarse fuera”.

Guadalupe Michaca, directora general de ConsumoTIC, dijo que el poder transformador de las tecnologías digitales como el Internet de las Cosas (IoT), robótica, la Inteligencia Artificial (IA), el aprendizaje automático, los macrodatos y la computación en la nube, debe ser parte de la conversación pública.

“Para un medio de comunicación especializado como ConsumoTIC, una iniciativa como ConectaMex® representa una valiosa fuente de información y consulta técnica a partir de, por ejemplo, su primer documento semilla y el repositorio que se enriquece día a día con recursos como guías, herramientas para autodiagnóstico, orientaciones, decálogos y recomendaciones”.

ConectaMex® tiene un espacio propio en la página de internet de Centro-i, en el que ya está disponible para el público en general, el documento “Conectamex®. La plataforma para la transformación digital de México”, que detalla por qué en lo colectivo y lo individual, es importante la transformación digital, y recoge los elementos fundamentales del entorno habilitador que requiere el desarrollo del ecosistema digital.

“Este será el punto de arranque para una amplia convocatoria a la sociedad, para construir de forma abierta, informada y participativa estrategias claras y de largo alcance, herramientas y propuestas concretas que faciliten y conduzcan al país a una verdadera transformación digital como palanca de desarrollo y bienestar para todas las personas”, dijo Elena Estavillo.

--- 000 ---

Sobre Centro-i para la Sociedad del Futuro.

Con un enfoque multidisciplinario y transversal que conecta las especialidades técnicas, sociales y humanistas, el [Centro-i](#) produce investigación de alta calidad, sustentada en datos, para contribuir al debate público y a sensibilizar a los tomadores de decisiones y agentes de cambio.

Sobre ConsumoTIC.

Con casi 9 años de existencia, [ConsumoTIC](#) es un referente en el periodismo especializado en telecomunicaciones, radiodifusión y el ecosistema digital. A través de su sitio de internet y su Newsletter diario, publica notas informativas, columnas de opinión, entrevistas y reportajes.

Visita conectamex.mx